

おざき孝好通信

NO.22

発行:おざき孝好後援会 354-0022 富士見市山室2-1-7



富士見市議会議員
尾崎孝好

富士見の未来を見つめ
全力で前進！！

いあいさつ

皆様にはご健勝にて新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は私の活動に對しまして、深いご理解と温かいご支援を賜り、誠にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

私も富士見市議会議員として二期目を務めさせていただき、早いもので今期も残すところ一年有余となっております。ありがとうございました。

これまで会派の代表、議会運営委員会委員長、消防組合議会議長等を務めさせていただき、昨年の3月議会以降は副議長の職に就かせていただいております。

円滑な議会運営に努めるとともに議長代理としての公務出席や市役所幹部との協議など、これまでにない経験もさせていただいております。

これもひとえに皆様にお力添えいただいた賜物と心より感謝申し上げます。

なお、富士見市議会ではこれまでの慣例により副議長は市政一般質問を行わないこととなっております。

そのため、そうした場を通して執行部の考えを質す、あるいは政策の提言などを行うことはできませんが、皆様からいただいた要望はもちろんです。市政進展に向けた意見等も含め日々の活動の中で担当課等への具申、調整などを行っております。

さて、昨年の4月には「ららぽーと富士見」が開業いたしました。

市役所周辺の渋滞発生などの課題はありますが、富士見市に新たな賑わいが生まれ、少しずつ良い変化がもたらされてきていると思います。

こうした変化を的確にとらえ、富士見市の更なる発展、市民生活のさらなる向上へとつなげていくことが必要と考えております。

また、少子高齢化が進み、人口減少時代を迎えることを考えますと、これまで以上に本市の魅力の発信に力を注ぐとともに立地などの潜在能力を活かすなど、知恵を出し合い、将来を見据えたまちづくりを進めていくことが肝要と考えておりますので、そのための具体的な提案、提言等をしていきたいと思っております。

今年も市民の皆様の声を大切に、地域の課題に取り組むと共に市政全般を見据えた中で複眼的な視点を持って議会活動、議員活動に精進してまいります。

変わらぬご指導、ご鞭撻をよろしく願いたします

結びに、皆様にとりまして

幸多き一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。



富士見市マスコットキャラクター
「らわっぴー」

市民総合体育館について

市民の皆さんから、市民総合体育館の今後についてお尋ねいただく機会も多くありますので、現時点で私が承知をしている範囲でお知らせさせていただきます。

これまで、事故の調査結果を踏まえ、今後の復旧に向けて専門家を交えた協議、検討が重ねられてきました。

現在は復旧に向けた設計が進められており、今年の3月議会に工事関係の予算が提出される予定となっております。

現段階では、メインアリーナの屋根架替工事に加え、トレーニングルームの改修や空調設備の設置などの工事も予定されており、平成29年度から利用できるよう進めていくとのことでもあります。

私は、開館から20年以上の時を経て、施設の在り方や利用目的など、当初と比べて変わってきている点もあると思っております。

屋根崩落という想定外の事態を一つの契機としてとらえ、これまで以上に多くの市民の皆さんが利用しやすく、健康づくりやスポーツの拠点となる施設としてリニューアルされるのが大切だと考えておりますので、より良い施設となるようこれからも提言等をしていきたいと思っております。

※議会のインターネット中継について

ライブ中継だけでなく録画映像も見ることが出来ます。
是非一度ご覧下さい。

プロフィール

昭和39年4月21日生 AB型

学歴

諏訪小学校・東中学校卒 坂戸高校卒 専修大学法学部卒

現在

(議会関係) 副議長 総務常任委員会委員

入間東部地区消防組合議会議員

(地域等) 商工会総代 きたはら幼稚園評議員 保護司 専修大学校友会幹事 など

主な経歴

元志木市役所職員 元諏訪小PTA会長 元消防団副団長 元東入間JC理事長 など



3月定例会は、2月23日(火)から開会される予定です。是非、傍聴にお越しください。

・ご意見、ご要望などお気軽にお寄せください。

連絡先 TEL 251-4520 FAX 255-2422 E-mail takayoshi@home.nifty.jp

※ホームページを開設しています。

また、ブログ、フェイスブックでも日々の活動等掲載しておりますので是非ご覧ください。